

# Sirviendo Con Un Corazon Para Con Dios

*Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.*

Date: 24 August 2025

Preacher: Edgar Vizcaino

[ 0 : 00 ] Oh Padre, innumerables son tus obras, tus bienes son sin par, inigualables, y nosotros te alabamos por eso.

Gracias por tu palabra, por el verbo hecho carne, por la vida, que a través de la muerte de Cristo hemos obtenido aquellos que por tu gracia hemos sido salvos.

Salvos Señor de la muerte eterna, del pecado y Satanás. Y hoy te pedimos Padre que nos asistas con tu espíritu, que tu palabra venga a ser de bendición para los aquí presentes Señor, de edificación para tu pueblo, y de sostén y fortaleza para aquellos que padecen y sufren, pero también de salvación para aquellos que se encuentran sin Cristo aquí en nuestro medio.

Bendísela Señor, en su nombre lo pedimos. Amén. Amén. El texto que vamos a tocar hoy, empezamos en el capítulo 21, y los que ustedes tienen en su Biblia me pueden acompañar.

A leer los primeros 14 versículos, Hechos capítulo 21. Después de separarnos de ellos, zarpamos y fuimos con rumbo directo a Cos, y al día siguiente a Rodas, y de allí a Pátara.

[ 1 : 42 ] Y hallando un barco que pasaba a Fenicia, nos embarcamos y zarpamos. Al avistar Chipre, dejando la mano izquierda, navegamos a Siria, y arribamos a Tiro, porque el barco había de descargar allí.

Y hallado los discípulos, nos quedamos allí siete días, y ellos decían a Pablo, por el espíritu, que no subiese a Jerusalén.

Cumplidos aquellos días, salimos acompañándonos todos, con sus mujeres e hijos, hasta afuera de la ciudad, y puestos de rodilla en la playa, oramos.

Y abrazándonos los unos a los otros, subimos al barco, y ellos se volvieron a sus casas. Y nosotros completamos la navegación, saliendo de Tiro y arribando a Tolemaida.

Y habiendo saludado a los hermanos, nos quedamos con ellos un día. Al otro día, saliendo Pablo, y los que con él estábamos, fuimos a Cesarea.

[ 2 : 55 ] Y entrando en casa de Felipe, el evangelista, que era uno de los siete, posamos con él. Este tenía cuatro hijas, doncellas, que profetizaban.

Y permaneciendo nosotros allí, algunos días, descendió de Judea un profeta llamado Ágabo. Quien viniendo a vernos, tomó el cinto de Pablo, y atándose los pies y las manos, dijo, esto dice el Espíritu Santo, así atarán los judíos en Jerusalén al varón de quien es este cinto.

Y le entregarán, hermanos de los gentiles. A lo directo, le rogamos nosotros y los de aquel lugar, que no subiese a Jerusalén.

Entonces Pablo respondió, que hacéis llorando y quebrantándome el corazón, porque yo estoy dispuesto no sólo a ser atado, más aún a morir en Jerusalén, por el nombre del Señor Jesús.

Y como no le pudimos persuadir, desistimos, diciendo, hágase la voluntad del Señor. Y a manera de introducción, decir que muchas veces nosotros vamos al doctor y nos recomiendan algo, pero cuando llegamos a la casa, ¿qué sucede?

[ 4 : 37 ] Tenemos muchas opiniones de familiares, amigos, cercanos, que opinan lo contrario. Y en una historia que había un señor que el médico le recomendaba cierto tratamiento para que cuidara su salud, porque tenía problemas en sus piernas, de circulación, el señor iba donde el médico y él le recomendaba ciertos ejercicios, dieta, medicamentos, pero el paciente cuando iba volvía a la oficina más tarde sin hacerlo.

El tiempo fue pasando el hombre dejó de ir a la cita médica y el médico no supo más del Señor en mucho tiempo.

Y nosotros en nuestro texto veremos dos puntos hoy. El primero es hay que obedecer a Dios antes que a los hombres.

Y el segundo punto es que Dios ordena aflicción en la vida de sus hijos. Pablo comienza aquí.

Recuerden que nosotros terminamos el capítulo 20 con el apóstol Pablo en su segundo viaje misionero donde era costumbre y esto lo hemos visto alrededor de esta maravillosa de este maravilloso libro que se trata de la iglesia, su formación y vemos como el evangelio se va diseminando y el apóstol Pablo tradicionalmente vuelve a disipular a los hermanos que han recibido al Señor en las diferentes iglesias que él ha fundado y en otras iglesias que a través de otros creyentes que tienen comunión con Pablo él iba a ministrarles a llevarles doctrina a velar por su estado espiritual como ha sido llamado que el Señor le había dado al apóstol en su vida de creyente y nosotros vemos que aquí luego de él separarse de los hermanos con lo que se encontraba en su segundo viaje misionero él zarpa los hermanos lo despiden y el apóstol Pablo toma un barco y esta parte es difícil de ilustrar porque hubiese sido bueno tener un mapa de la isla que él partió

[ 7 : 37 ] Cos que dice aquí y fue básicamente rodeando la nación donde él se encontraba Pablo salió de una isla el barco fue bordeando la costa luego llegó a lo que él dice aquí Rodas sigue va a Pátara y pasa por la isla de Chipre luego dobla a la izquierda y llega a Siria Tiro era una de las ciudades más notables de Siria había un comercio poderoso mucho intercambio de mercancía y el barco iba a parar en Tiro Pablo entonces cuando el barco desembarca con los acompañantes se queda allí y decide visitar a los hermanos que se encuentran en esa iglesia esta iglesia no fue fundada por Pablo sino que ya muchos discípulos que se habían diseminado en las áreas vecinas a Jerusalén y aún mucho más allá seguían predicando del evangelio y estos mismos hermanos mantenían comunión con Pablo y Pablo cuando se ofrecía la oportunidad iba a visitarlos para velar por el estado de sus almas y poder ver cómo ellos se encontraban en el crecimiento del evangelio nosotros vemos que ahora Pablo con este capítulo comienza su tercer viaje misionero donde Pablo

Pablo va muchas veces a lugares que ya él ha fundado iglesias y otras veces a lugares donde él no se ha presentado como es como iglesias que no ha fundado como son estas de tiro en la que él se encuentra aquí y nosotros vemos que Pablo se reúne con los hermanos se nos dice que luego que Pablo sale se quedó aquí siete días con los hermanos en tiro y nosotros vemos el afecto y el amor recordemos que en esa época no existían hoteles habían diferentes tipos de lugares donde una persona podía quedar si era alguien muy notorio existían unas casas de huéspedes pero que era para personas que tenían cargos de ejecutivos gubernamentales y eran hospedados en estos lugares lo que naturalmente no era el caso de Pablo existían los llamados mesones que eran lugares abiertos al público pero que tenían una reputación muy dudosa porque muchas veces hasta casos de inmoralidad y prostitución ocurrían aquí eran lugares muy cuestionables y tampoco eran lugares gratuitos y lo que más comúnmente existía era que las personas albergaban aquellos que venían a ellos en su casa y nosotros vemos aquí que Pablo muy posiblemente se hospedó con los hermanos de tiro pero recordemos que él no fundó esta iglesia de forma que nosotros vemos el amor manifestado por estos hermanos al ver que Pablo le traería un bien espiritual y ellos gozosos le dan albergue para sus necesidades físicas en esta semana el apóstol se queda con los hermanos por siete días ministrándoles a sus almas y luego sigue en su viaje misionero porque Pablo tenía como meta final llegar a

Jerusalén él va pasando aquí y los hermanos le muestran este amor y lo despiden de una manera muy efusiva nosotros estuvimos hablando en la escuela dominical de la comunión de los santos y aquí vemos un ejemplo muy práctico de lo que es amar al hermano operarlo hace unos meses yo estuve en una conferencia pastoral en república dominicana y me fue de muy buen testimonio ver que muchos pastores que vinieron de otros países creo que pastores dominicanos habíamos nada más como tres habían como veinticinco treinta pastores y pues bueno la gran mayoría habían venido de otros países Chile Colombia México Venezuela incluso habían un par de pastores de Europa uno de España y otro de Francia y había un autobús que buscaba a los pastores para llevarlos a la conferencia y recuerdo que solamente en las veces que yo tomé el autobús para que fueron a recoger a los pastores solamente dos se estaban operando en un hotel todos los demás pastores se estaban quedando con hermanos de la iglesia imagínense venir de fuera del país a otra nación rentar un hotel no es fácil la gran mayoría de las iglesias a nivel general global no tienen muchos recursos financieros y el poder ellos tener tres comidas o varias comidas alojamiento que no le cueste financieramente fue lo que muchas veces hizo posible que esos hermanos estuvieran presente en esa conferencia y no solo eso los lazos de amor que se forman al estar compartiendo con otros hermanos que por el hecho y eso se decía esta mañana y les exhorto hermanos de paso los que puedan ir a la escuela dominical es un beneficio muy grande porque allí hay preguntas y respuestas y aprendemos muchos muchos todos no solo eso que por causa de Cristo estos hermanos están alojando estos pastores ellos no los conocen a ningunos y se forma un lazo un lazo de amor cuando la persona por amor a Cristo hospeda se hospeda a unos a otros o sea que la hospitalidad de paso es algo que como creyentes debemos siempre tratar de cultivar en nuestras vidas porque glorifica el nombre de Cristo y aumenta la comunión con su pueblo y sirve de bendición al mostrar su amor de una manera tangible a aquellos que le conocen y en

Juan capítulo 13 en el versículo 35 el Señor nos dice en esto conocerán que todos sois mis discípulos si tuvierais amor los unos con los otros entonces nosotros vemos de una manera tangible como estos hermanos en tiro recibieron a Pablo sin conocerle bien lo albergaron por siete días y miren como nos dice el versículo 5 luego que Pablo estuvo allí que iba a partir rumbo a Jerusalén en el versículo 4 se nos dice como el espíritu le decía a sus hermanos que no partiese a Jerusalén y vemos ahora que el apóstol Pablo parte no se nos dice nada más los hermanos le decían a Pablo por el espíritu y recuerden cuando ustedes ven la palabra espíritu en mayúscula la E se refiere siempre al espíritu santo estos hermanos no le hablaban de su propio corazón sino que Dios ciertamente

Dios espíritu santo la tercera persona de la trinidad les estaba revelando a ellos que Pablo iba a sufrir en Jerusalén de este texto no se comenta nada más de la segunda parte del versículo 4 lo veremos más adelante pero luego vemos que Pablo parte y miren como los hermanos lo despiden en el versículo 5 cumplidos aquellos días salimos acompañándonos todos con sus mujeres e hijos hasta afuera de la ciudad y puestos de rodillas en la playa oramos recuerden que Pablo se arrojó en un barco era una forma común de transporte en esa época donde no existían muchos puentes ni nada de eso ni vehículos ni carros con motores y los hermanos miren aquí no solamente fueron quizás los hombres o los hermanos de la iglesia sino que llevaron sus familias para ello era algo significativo sus hijos y despiden a Pablo en la playa de rodillas orando los hermanos lo están encomendando a Dios sobre todo que ellos están conscientes de que posiblemente no iban a volver a ver a Pablo y sobre todo que el Espíritu Santo les había revelado a ellos que él iba a sufrir en Jerusalén en la parte que tocaremos un poco más adelante y nos dice en el versículo 6 que se abrazaron los unos a los otros y Pablo una escena muy el comentarita decía muy conmovedora porque ellos volvían a sus casas y Pablo se iba y esta era posiblemente la última vez en este mundo que ellos lo verían a él pero el amor y el afecto era algo manifiesto fruto del Espíritu Santo porque la amistad no existía antes de ellos verlo a él aquí

[ 18 : 35 ] Pablo parte sigue diré como nos dice el próximo versículo que luego que salió de tiro arribó a Tolimaida y habiendo saludado a los hermanos se quedó allí otro día aquí vemos otro ministerio posiblemente tampoco fundado por Pablo donde Pablo seguía dando un recorrido por la obra del Señor como nosotros hemos visto en la vida de Pablo en la epítola que él escribió y en el libro de hechos que realmente es lo que consume su corazón el ver el ministerio el evangelio siendo diseminado y viendo almas salvas por el amor a Cristo el apóstol dura solamente un día y sale de aquí y se va a cesarea con los acompañantes que andan con él recuerden que él andaba muchas veces con uno o dos o tres hermanos que lo acompañaban en su viaje incluso Lucas el médico amado que fue el escritor de el libro de hechos y del evangelio de Lucas andaba con Pablo en este viaje y vemos esa comunión maravillosa que se encuentra allí y cuando Pablo va de

Tolimaida sale de allí y ahora sigue a cesarea entra en cesarea y se hospeda en la casa de uno llamado Felipe eso es lo que nos dice el versículo 8 llamado el evangelista nos dice el versículo que este era uno de los siete y yo pensando en esto cuando estoy analizando no encuentro a que se refería pero viendo el comentario simple y llanamente es uno de los diáconos que la iglesia eligió en hechos capítulo 6 recuerden cuando estaban protestando los hermanos porque las viudas se estaban quedando sin atención por parte de la iglesia los apóstoles propusieron que se eligiesen de la iglesia varones fieles llenos del espíritu santo con buen testimonio para que se encargasen de asistir en muchas otras labores que habían en el ministerio porque los apóstoles estaban consagrados a la predicación del evangelio a la enseñanza de la palabra y allí fue que se escogió a Esteban recuerden

Esteban en el capítulo 6 que fue el primer mártir de la iglesia y también Felipe Este no es Felipe el apóstol que se nos habla en la escritura de los doce Este es Felipe un diácono de la iglesia llamado el evangelista un hermano con mucho fervor un hermano que glorificaba a Cristo con su testimonio y llevando el evangelio donde quiera que este hermano iba Este es el hermano que se nos habla en la escritura en Hechos capítulo 8 que le predicó al etíope Eunuco recuerdan a Felipe que montó en el carro con el etíope este es ese Felipe se cree que posiblemente el pudo haber sido alguno de lo que influyó en la fundación de la iglesia en Cesarea Pablo se queda con Felipe por un día y luego parte de Cesarea miren como nos dice el versículo 9 que ella él tenía cuatro hijas que profetizaban en este tiempo en la iglesia el Espíritu Santo se estaba derramando de una manera muy particular y si ustedes recuerdan al principio cuando el Señor

Jesucristo asciende a los cielos y les dice a los discípulos y a los apóstoles que se queden en Jerusalén para que reciban el Espíritu Santo nuestro Señor Jesucristo asciende y envía su Espíritu el Espíritu Santo se derrama de una manera poderosa en el cumplimiento profético de lo que nos dice el libro de Joel en el capítulo 2 donde profetizarían jóvenes personas personas de diferentes contextos y aquí nosotros vemos este ministerio vibrante vibrante en la iglesia de Cesarea con las cuatro hijas doncellas de Felipe que profetizaban no se nos hace ningún otro comentario al respecto pero si esto podemos saberlo por lo que nos dice Joel capítulo 2 siguiendo adelante

Pablo luego que permaneció algunos días allí descendió a Judea y ya el apóstol Pablo iba hacia el sur dirigiéndose a Jerusalén primero fue a Siria que queda más al norte luego a Tiro luego a Tolimaida Cesarea y ahora Judea para antes de llegar a Jerusalén y nosotros vemos que aquí y por eso era que quería que mantuviésemos en mente el capítulo 4 la parte B del capítulo 4 donde los hermanos le pedían a Pablo que no fuese y miren como decía que no descendiese a Jerusalén porque geográficamente Pablo iba más al sur porque el Espíritu Santo les había revelado a estos hermanos que Pablo iba a sufrir allí y vemos que de nuevo en el versículo 10 miren como nos dice y permaneciendo nosotros nosotros allí algunos días descendió de Judea un profeta llamado

[ 25 : 09 ] Agabo Pablo se encontraba aún en Cesarea no estaba en Judea tengo que corregir esa parte ahí Pablo estaba en Cesarea y Agabo fue a donde Pablo se encontraba Agabo era conocido como un profeta de Dios y él llegando y esto es algo que nosotros vemos en el Antiguo Testamento cuando el profeta Jeremías a veces trataba de ilustrar lo que iba a pasar al pueblo de Israel por su pecado o cuando el profeta Oseas tuvo una esposa y tuvo hijos ilustrando lo que iba a pasar con el pueblo de Israel ahora este apóstol trata de ilustrar lo que le va a ocurrir a Pablo cuando llegue a Jerusalén y él toma el cinto de Pablo el cinto era posiblemente un pedazo de tela amarrado en la cintura en el cual los judíos ponían algunas posesiones dinero alguna algo hecho con suela para llevar algunas cosas en el cinto él le quita el cinto a Pablo y se amarra los pies y las manos esto simboliza sufrimiento o tortura o prisión

Pablo no necesariamente iba a ser amarrado con el cinto pero si iba a sufrir iba a ser atado o apresado o torturado y nosotros vemos que el hermano dice Agabo esto dice el Espíritu Santo miren como dice en el versículo 11 quien viniendo a vernos Agabo descendió donde Pablo estaba en Cesarea tomó el cinto de Pablo y atándose los pies y las manos dijo esto dice el Espíritu Santo así atarán los judíos en Jerusalén al varón de quien es este cinto y le entregarán en manos de los gentiles ya el Espíritu Santo le había revelado a los hermanos primeramente cuando Pablo arribó a tiro recuerden y ahora a Agabo un profeta conocido le revela de una manera más particular lo que va a pasar con Pablo o sea que ya

Pablo tiene advertencia de dos grupos diferentes de hermanos conocidos por su amor a Cristo ellos preocupados por el amor que le tienen no queriendo verlo sufrir queriendo que Pablo sea libertado de aflicciones queriendo que Pablo!

se evite tortura y más sufrimiento del que había pasado y estos hermanos producto de esa preocupación de este amor y no solamente de ellos por revelación del Espíritu le dicen que no suba que no vaya que no baje a Jerusalén le dicen que no vaya a Jerusalén porque los judíos recuerden que Pablo había tenido conflictos desde su conversión hasta el final con los judíos porque Pablo había dado un cambio radical recuerden que de ser un judío fariseo seguidor de la ley celoso de la ley se convierte ahora al Señor por la obra del Espíritu Santo en su vida y cambia radicalmente su mensaje donde ahora predica Cristo como la única forma de salvación donde predica que la resurrección de Cristo es la esperanza del creyente y que solamente hay salvación en él y esto comienza a traerle a Pablo como nosotros hemos visto en sus epístolas y en el libro de Hechos conflicto tortura y sufrimiento y los hermanos ahora están en esta situación con Pablo amándolo preocupado por él queriendo evitarle más tortura y agonía los hermanos dice el acompañante de uno de los acompañantes de Pablo sería Lucas al oír esto le rogamos nosotros y los de aquel lugar que no subiese a Jerusalén o sea los hermanos en tiro los hermanos en cesarea y los hermanos que lo acompañan hermanos fieles piadosos no quieren que Pablo vaya miren que idilio ahora que situación es esta porque Pablo estaba enfocado decidido a ir a Jerusalén y aquí tenemos una situación que debe hacer

Pablo que debe hacer Pablo ante una situación como esta cuál es la respuesta de Pablo qué le dice Pablo a los hermanos miren lo que nos dice el versículo 13 entonces Pablo respondió qué hacéis llorando y quebrantándome el corazón ahí nosotros vemos el lazo de amor que Pablo tiene con ellos cuando Pablo los ve a ellos con esa sinceridad esa honestidad ese amor esa preocupación en el espíritu de que no fuese eso a Pablo le encogió el corazón porque él sabía que era una súplica de amor de aquellos que lo querían lo hospedaban lo amaban oraban por él muchas veces tenían su ministerio y le están diciendo por revelación del espíritu santo que no fuese porque veían lo que le esperaba

[ 31 : 38 ] Pablo y lo que dice Pablo es en la segunda parte del versículo 13 es porque yo estoy dispuesto no sólo a ser atado más aún a morir en Jerusalén por el nombre del Señor Jesús miren que situación tan difícil que Pablo tiene que volver a Jerusalén ya está al final de su ministerio y los hermanos le están pidiendo esto porque saben que posiblemente Pablo no salga con vida de su próxima visita a Jerusalén por todos los conflictos que nosotros hemos visto que ha tenido con los judíos por mucho tiempo y este es un punto muy importante hermanos este es un punto sumamente importante porque aquí nosotros vemos que los hermanos están actuando con mucho deseo y con mucha honestidad de preservar a Pablo pero el apóstol sigue enfocado en el objetivo que él tiene y miren como nosotros vemos la razón por la que Pablo va a Jerusalén miren como en el versículo tres capítulos atrás hecho capítulo 18 en el versículo 21 miren lo que nos dice la escritura cuando Pablo se despide de unos hermanos también en sus mismos viajes misioneros que es la agenda central el tema fundamental del libro de hechos sino que se despidió de ellos de los hermanos diciendo es necesario que en todo caso yo guarde en Jerusalén la fiesta que viene pero otra vez volveré a vosotros en este caso si Dios quiere y zarpó de Éfeso entonces nosotros vemos aquí que Pablo estaba encomendado a la voluntad de Dios miren como le dice a ellos yo volveré a ustedes si Dios quiere porque hermanos la verdad es que nosotros no sabemos de nuestra vida no solamente en caso de peligro sin peligro tenemos a veces agenda cosas que queremos hacer y planificamos y siempre debemos poner los hermanos en las manos de Dios debemos estar descansando en Dios porque no sabemos cuáles son los planes de Dios para nuestra vida nosotros podemos planear pero lo que vaya a pasar en nuestras vidas está en las manos de Dios el apóstol Pablo le dice a ellos yo volveré a vosotros si Dios quiere y con eso partió a Éfeso y miren aquí donde nosotros vemos el compromiso de Pablo más adelante eso se verá después pero leer dos versículos en el capítulo 24 para que veamos lo que Pablo tenía en mente miren como nos dice

Hechos 24 14 al 16 pero esto te confieso miren como Pablo sirviendo al Señor ante la corte pero esto te confieso hablándole a Félix el gobernador de Judea en esa época pero esto te confieso que según el camino que ellos llaman herejía así sirvo al Dios de mis padres creyendo todas las cosas que en la ley y en los profetas están escritas recuerden que la ley eran los primeros cinco libros del antiguo testamento y los profetas eran los profetas mayores y menores básicamente el antiguo testamento teniendo esperanza en Dios versículo 15 la cual ellos también abrigan los judíos de que ha de haber resurrección de los muertos los fariseos creían en la resurrección y no los seduceos así de justos como de injustos y por esto procuro tener siempre una conciencia sin ofensa ante Dios y ante los hombres esta era la razón por la que Pablo se veía en tantos problemas porque estaba predicando las escrituras a la luz del cumplimiento de las profecías en la vida de Cristo de lo que nos dice el antiguo testamento el antiguo testamento es la expectación el anuncio la profecía y el nuevo testamento de manera particular los evangelios el cumplimiento nosotros tenemos la proclamación de ese cumplimiento en las epístolas y la consumación de todo en Apocalipsis

Pablo está ahora proclamando el cumplimiento de esas profecías en Cristo pero si el Espíritu Santo no obra en una persona la persona no lo verá muchos judíos aferrados a la ley y al antiguo testamento no aceptaban a Cristo y ahora la transformación en la predicación y la proclamación del evangelio que Pablo llevaba era inaceptable para ellos ¿por qué?

porque hablaba de salvación solamente en alguien y no en la ley sino en la persona vida muerte y resurrección de nuestro Señor Jesucristo y esto le había traído toda la aflicción que Pablo había pasado la prisión la tortura los latigazos corte llevado juzgado abandonado al punto que cuando leía el comentario el comentarista Peterson dice que Pablo era en cierta forma un modelo de Cristo para los hermanos no para salvación no para redención sino como ejemplo de transformación y de amor a Cristo en su vida y esto nos lleva al primer punto que nosotros anunciamos que es necesario obedecer a Dios antes que a los hombres los hermanos con mucho deseo con mucho amor le estaban pidiendo a Pablo que evitara el sufrimiento pero Pablo estaba comprometido de manera ineludible con el Evangelio de Cristo proclamarlo en toda su pureza su verdad y su magnificencia realmente en Cristo aun al costo de su propia vida y miren como los discípulos y los apóstoles habían sufrido recordemos que la persecución se desató muy tempranamente si ustedes piensan en los primeros capítulos de hechos que nosotros predicamos en el versículo 5 recuerden que a los apóstoles los reunieron ante

Sanedrín que era por así decirlo la suprema corte de los líderes de Jerusalén y empezaron a cuestionarles porque le habían dicho que no predicase en el nombre del Señor Jesús y en hecho capítulo 5 versículo 28 miren lo que nos dice la escritura diciendo no os mandamos estrictamente que no enseñaseis en ese nombre y ahora habéis llenado a Jerusalén de vuestra doctrina y queréis echar sobre nosotros la sangre de ese hombre respondiendo Pedro los apóstoles dijeron es necesario obedecer a Dios antes que a los hombres y aquí los apóstoles ya estaban pasando por persecución recuerden que eso fue poquito antes de la muerte de Esteban y cuando Esteban fue apedreado se desató una persecución terrible los apóstoles y discípulos fueron diseminados por diferentes lugares y esa diseminación promulgó y propagó e impulsó el evangelio pero a costa del sufrimiento de los hijos de Dios y la iglesia de Cristo a través de las edades ha estado caracterizada por el sufrimiento y mis hermanos nosotros es bueno tratar de mantenerse al tanto de como va el evangelio alrededor del mundo porque si nosotros tomamos en cuenta la situación nuestra no nos daremos cuenta hay muchos cristianos que sufren en África en Asia aún en países de América Latina en México a veces muchos hermanos sufriendo por causa de su fe la iglesia ha florecido muchas veces en el contexto del sufrimiento y martirio de sus hijos que han sido los que han llevado el evangelio a lugares inhóspitos y si ustedes lean y traten de ver biografías de misioneros muchas veces es con sufrimiento y mucha decepción y depresión y desilusión porque cuando llegan al lugar con todo el deseo de que Dios sea glorificado reciben hostilidad violencia muerte enfermedad esto es una realidad en la vida de los hijos de Dios y si nosotros lo vemos de una manera más profunda es como que el creyente en situaciones particulares pasa por lo mismo que el Señor

[ 42 : 09 ] Jesucristo que antes de ser exaltado el creyente es probado puesto en sufrimiento en aflicción antes de que llegue el momento de estar en la presencia del Señor como lo fue Cristo y ese es el ejemplo que tiene el cristiano a seguir y aquí vemos el apóstol Pablo pasando por la misma situación que pasó su Señor nosotros vemos que tiene que haber esa determinación de seguir a Cristo el Señor dará gracia a cada persona dependiendo de la circunstancia y situación que Él lo ponga pero le va a dar la gracia para que le sea fiel porque ¿quién no tiene temor de verse en una situación difícil de perder una amistad el trabajo o aún más un creyente que cae en prisión un creyente que es perseguido en Asia en África por causa de su fe pero Dios le va a dar la fortaleza con su espíritu

Dios estará con esa persona y nosotros vemos aquí que es una decisión hermano que tú debes de tomar en tu vida de seguir a Cristo siempre que sea la voz de Dios yo cambié como tres veces el primer punto no sabía cómo ponerle si era por ejemplo hacer caso de la voz de Dios o si seguir la palabra de Dios o si obedecer a Dios antes que a los hombres porque en este caso los hermanos que hablaron con Pablo no era porque lo estaban leyendo en una Biblia era porque el Espíritu Santo se lo estaba revelando pero Dios no necesariamente nos habla a nosotros hoy de la misma forma y Dios puede guiar a un creyente y algo puede pasar y lo entendemos pero la revelación de Dios está completa y está en su palabra de forma que el que sigue la Escritura está siguiendo la voz del Espíritu Santo está oyendo la voz de Dios porque ¿qué es la Biblia?

la palabra de Dios y eso es el punto central que yo veo aquí mis hermanos que esa decisión de tú seguir a Cristo debe venir cuanto antes posible porque tú quieres serle fiel a Dios y no a los hombres y es bueno como poner este punto e ilustrarlo de una manera precisa para que no haya confusión sino que traiga edificación es importante buscar consejo dice la Escritura en Proverbios capítulo 24 versículo 6 porque con ingenio harás la guerra y en multitud de consejeros está la victoria tú tienes alguna situación que no está clara tú estás leyendo la Escritura habla con un hermano más maduro habla con tu pastore que Dios ha puesto ahí para seguirlo si tú tienes el deseo de hacer la voluntad de Dios es tremendo pero la fidelidad de ese consejo solamente tiene valor siempre y cuando está fundamentado en la Escritura entonces ¿qué sucede?

que tú lo vas a buscar porque tú quieres buscar el conocimiento que viene de Dios el apóstol Pablo en medio de esta situación sabe que Dios le ha mandado a defender el Evangelio a llevar el Evangelio a volver a Jerusalén al costo que fuese y aunque los hermanos le estaban diciendo una realidad Pablo prefería ser fiel a Cristo aunque le costara sufrimiento porque ¿qué fue lo que hizo Cristo?

fue fiel a la misión que el Padre le dio a costa que no meramente de sufrimiento de su vida y aquí es llamado el cristiano a seguir a su Señor y eso muchas veces va a traer aflicción y el Señor me puso dos o tres ejemplos uno de ellos es en Génesis recuerden cuando Abraham Abraham luego que el Señor le promete dar descendencia y para que no haya dudas tiene a Isaac cuando tiene ya como cien años y Sara tiene como noventa para que no haya dudas de que no fue biológico que no fue algo humano que pasó finalmente Isaac viene y entonces el Señor en el capítulo 22 le habla a Abraham que entregue a su hijo que lo sacrifique pero ustedes se imaginan esa situación eso no hay forma de comprenderlo su único hijo bueno tenía a Ismael pero el hijo de la promesa

[ 47 : 33 ] Dios ahora le está pidiendo que lo sacrifique pero Abraham obedece a Dios ¿por qué? porque tenía fe en que Dios iba a ser fiel a la promesa que se le había hecho no era que Abraham era un super hombre sino que Abraham había puesto su fe en el Dios que no miente en el Dios que cumple su palabra y que le dijo recuerden cuando Abraham capítulo 22 va a hacer la voluntad de Dios Abraham fue y cogió el cuchillo cogió la leña y llevó Isaac y se fue al lugar al monte Moriah y fue el hito para hacer el sacrificio y que pasó que en realidad era una prueba de Dios no era más nada miren como nos dice Génesis 22 1 aconteció después de estas cosas que probó Dios a Abraham era una prueba si Abraham no hubiese tenido fe en Dios

Abraham no hubiese sacrificado o tomar los pasos para sacrificar a Isaac y hubiese sido no fiel a Dios y que hizo eso que Abraham se volvió el ejemplo el padre de la fe para los cristianos pero que creía Abraham que a un Dios de los muertos lo podía resucitar para cumplir su promesa que nos deja esto ver que lo más importante es la fidelidad a Cristo alguien te puede estar dando un consejo si el consejo no es bíblico y tú quieres seguir a Dios sigue la escritura pero tú sabes bien lo que va a pasar esa persona quizás no te va a querer dar más consejo se va a enfriar la amistad contigo pero tú vas a vivir para el propósito que Dios te rescató y te salvó que es el de testimonio y de fidelidad a ese Dios que te dio salvación y vida eterna miren aquí como

Abraham nos dice el versículo capítulo 11 de Hebreo miren como dice por la fe Abraham cuando fue probado ofreció Isaac y el que había recibido las promesas Abraham ofrecía su unigénito habiéndose le dicho en Isaac te será llamada descendencia pensando que Dios versículo 19 es poderoso para levantar aún de entre los muertos de donde en sentido figurado también le volvió a recibir ven ahí nosotros vemos que Abraham creía en contra de las circunstancias de que Dios no iba a faltar a su promesa y Dios no le faltó a Abraham pero tampoco te va a faltar a ti el Señor constantemente en su palabra te llama a no temer porque él siempre estará contigo y lo vemos en la escritura de principio a fin hay en la palabra de Dios alrededor de 365 versículos que hablan de no temer porque porque Dios está contigo mi hermano mi hermana y no te va a abandonar pero Dios sabe que en nuestra carne y en nuestra naturaleza somos débiles y cuando nos miramos nosotros mismos ¿qué pasa?

vemos que es imposible ¿qué le pasó a Pedro cuando el Señor le dijo que caminara sobre las aguas? ¿qué pasó cuando Pedro quitó la vista del Señor? se empezó a hundir por eso es que de través es una lucha diaria tendemos a entrar en nosotros mismos esa es nuestra naturaleza como un imán que nos hala a nosotros mismos a nuestra mente a nuestra capacidad y nosotros en oración en dependencia de Cristo tenemos que poner la mira en Cristo constantemente corrigiendo la mira enfocando en el lugar correcto como me dice Colosense poner la mira en las cosas de arriba constantemente ¿qué hizo Abraham?

que confiaba que Dios podía hacer lo imposible si Dios le había dado el hijo cuando no podía nacer también se lo podía resucitar y esa fe lo llevó a hacerle fiel a Dios en contra de la circunstancia ¿y qué se ha vuelto?

[ 52 : 20 ] un ejemplo de fe para todos los cristianos pero ¿quién fue que le dijo a Dios que lo sacrificara? el mismo Dios no fue ni Satanás ni nada fue el mismo Dios ¿quién llevó al Señor Jesucristo al desierto a ser tentado por Satanás?

el Espíritu Santo miren lo que dice Mateo capítulo 4 versículo 1 entonces Jesús fue llevado por el Espíritu mayúscula Espíritu Santo al desierto ¿para qué?

para ser tentado por el diablo el mismo Dios nosotros lo que tenemos que ver la escritura mi hermano mi hermana querida porque eso te va a poner a echar tus raíces profundamente en el Señor en cualquier circunstancia que te encuentres confiando en que Dios está guiando tu vida en todo momento miren el eje el consejo que le dio el apóstol Pedro uno de los pilares de la iglesia al Señor Jesucristo ¿qué le dice el apóstol Pedro en Mateo 16?

miren lo que le dice el versículo 21 al 23 desde entonces comenzó Jesús a declarar a sus discípulos que le era necesario ir a Jerusalén y padecer mucho de los ancianos de los principales sacerdotes y de los escribas y ser muerto y resucitar al tercer día entonces Pedro tomándole aparte comenzó a reconvenirle diciéndole Señor ten compasión de ti en ninguna manera esto te acontezca pero el volviéndose Cristo dijo a Pedro quítate de delante de mí Satanás me eres tropiezo porque no pones la mire en las cosas de Dios sino en las de los hombres fue un reproche fuerte de parte del Señor ¿por qué?

porque de quien venía y quien había no meramente permitido determinado y diseñado que Cristo viniese a morir por los pecadores Dios eso fue el plan eterno de Dios ¿qué dice primera de Pedro?

[ 54 : 40 ] que Cristo fue destinado desde antes de la fundación del mundo a morir por los pecadores era el plan de Dios Cristo tenía su mirada puesta en la cosa de Dios ¿qué nos dice todo esto?

que muchas veces con buenos deseos los hermanos van a decir no mira pero esto tú tienes que cogerlo un poco más suave mis hermanos nosotros vivimos y respiramos para esto fue que Dios nos salvó para un día a la vez ir creciendo un poquito más y conformarnos a la imagen de Él no por nuestra fuerza sino por el poder del Espíritu Santo y nuestra debilidad vamos a caer vamos a pecar somos imperfectos pero tú verás la obra de Dios pasando el tiempo en tu vida y verás que en situaciones donde tú ves no hay salida Cristo va a abrir una puerta porque tú estás haciendo su voluntad ¿y qué hace eso?

que te va transformando más y más a la imagen del Señor y no solamente eso sino que te usa de testimonio y se glorifique en tu vida con tus palabras y con tu conducta para que otros vengan a los pies de Él porque la lucha es fuerte es imposible en la carne porque somos tan físicos ¿qué dice el segundo de los Corintios 5.7?

el apóstol Pablo otra vez porque por fe andamos no por vida no es que el creyente anda como un iluso o tú no tienes que alimentarte o tú no tienes que cerrar la casa o eso es sencillamente imprudencia pero en cuanto a tomar decisiones en tu vida el andar la escritura compara vez tras veces las epístolas la vida cristiana a como algo dinámico que se va moviendo como caminamos todos los días y debemos andar por fe ¿en qué sentido?

recuerdo que el pastor dijo no sé de quién fue esa cita que el cristiano debe tener los pies sobre la tierra pero el corazón en el cielo ¿por qué?

[ 57 : 07 ] porque el cristiano vive a la luz de la eternidad el cristiano no vive como aquellos que no tienen esperanza que bueno yo voy a hacer lo que tengo que hacer para yo resolver ahora aunque eso me cueste pecar como si esta fuera la única vida el cristiano sabe que esta no es su mejor vida y que aquí él se está preparando para su verdadera vida que está escondida en Cristo pero que para eso él tiene las herramientas dadas por Dios que lo salvó y lo rescató para hacerlo ¿qué?

un tesoro de su gracia pero ¿cómo lo va a hacer un tesoro de su gracia? en el taller muchas veces de la aflicción ¿qué es lo que vemos la vida de José? ¿qué es lo que vemos la vida de Daniel?

¿qué es lo que vemos la vida de Pablo? ¿qué es lo que vemos la vida de los apóstoles? ¿qué es lo que vemos la vida de Esteban? ¿qué es lo que vemos la vida de Ezequiel de Elías de Josué sufrimiento de Moisés no quiere decir eso que uno va a vivir oh ahora me va a pasar no en realidad Dios ha sido bueno por nosotros mucho mejor de lo que nosotros no hubiésemos podido imaginar estas son cosas extrañas para nosotros porque nosotros no las vivimos pero que eso no nos quite el objetivo y la mira de que la comodidad no produce en nosotros pérdida de fervor y de pasión sabiendo que las almas se pierden y que nosotros fuimos recatados de la vida que teníamos para vivir ahora para la gloria de Dios y ¿qué pasó con los hermanos finalmente cuando ven que Pablo tiene esa postura?

versículo 14 y como no le pudimos persuadir desistimos diciéndose diciendo hágase la voluntad del Señor esa era la voluntad de Dios que Pablo volviese a Jerusalén los hermanos al ver la firmeza de Pablo dejaron de persistir y empezaron ahora por él que Dios lo guardara y ese fue el fin ahí del viaje del viaje el fin del viaje Pablo partió y se despidió de los hermanos pero ¿qué hace eso hermanos?

nos lleva al segundo punto Dios ordena la aflicción en la vida de sus hijos y esto a nosotros nos pone a temblar como que Dios mismo porque Dios tiene un propósito que es eterno que nosotros ahora con esta mente finita no podemos ver pero que Dios lo va obrando en todo recuerden cuando imagínese un niño pequeñito que está llorando un niño de 5, 6, 7 años porque el papá lo está llevando al dentista y el papá le dice mi hijo tú vas a estar bien no te preocupes el niño confía en el papá pero eso no quita el sufrimiento el niño lo único que dice me va a doler me va a doler me va a doler pero el papá sabe lo que es mejor para él y el papá como lo quiere lo va a llevar al dentista y el niño va a sufrir por la muela pero que va a hacer va a evitar que se le pierda la dentadura el niño en el momento no entiende y que hace el niño confía en su padre aunque le duela en este caso no es un padre humano es un padre perfecto que quiere lo mejor para sus hijos y que hace Dios a través de la aflicción que ordena en la vida de sus hijos le quita las impurezas la dependencia a las cosas de este mundo y lo prepara que para la vida que va a vivir con él en el cielo no va a haber pecado aquí hay mucho pecado pero Dios con la obra que ha hecho en ti con su santo espíritu mi hermano mi hermana si tu profesas conocerle empieza esa obra aquí no es que Dios hace esa obra el día que tu te mueres ese día la concluye pero la obra comienza el día de tu salvación por eso que el Señor dice que el que está en Cristo nueva criatura es porque ahora con el Espíritu Santo pone nuevos afectos nuevos deseos nuevas virtudes esa santidad perfecta en Cristo cuando el creyente se convierte comienza a manifestarse aquí con la lucha y la batalla y la mortificación del pecado con el fruto del Espíritu por eso que nosotros vemos que constantemente constantemente la Biblia habla de la vida cristiana en imágenes militares y si pensamos en Efesios 5 que habla de la armadura de Dios y uno se pregunta que yo estoy en una guerra yo soy salvo y yo estoy bien no ahora es que la lucha comienza porque porque tu te estás negando a ti mismo al hombre viejo que había en ti ya te has destronado y ahora reina Cristo y entonces que tu vas a hacer la espada del Espíritu el escudo de la fe el aprieto del Evangelio de la paz predicar la palabra esas son las herramientas que Dios va a usar para que moldearte y conformarte a la imagen de Cristo que nos dice la Escritura que Dios hizo con esos que Dios antes conoció

[ 62 : 34 ] Romano 8 29 y predestinó para que lo predestinó para conformarlos a la imagen de su Hijo y como pasa eso aquí en esta vida con el Espíritu Santo empezando a caminar con Cristo y no recuerdo esta mañana en la Escuela Dominical quien citó ese versículo y creo que lo citamos la vez pasada Galatas 2 20 y ya no vivo yo ya no vivo yo no significa que tú no estás vivo eres tú pero quien no vive tu hombre interior de pecado que controlaba tu vida más vive Cristo en mí dice el apóstol Pablo ahora tú vas a hacer la voluntad de Dios revelada en su palabra y el Señor te va a dar la fortaleza para eso el apóstol Pablo sabía lo que los hermanos le estaban diciendo recuerden que eso no fue una noticia el Espíritu se lo reveló a ellos y desde luego imagínense algo esto el Espíritu Santo boom te revela algo wow y el hermano está ahí ellos no podían más que decírselo con el amor que le tenían pero Pablo lo sabía como nosotros lo sabemos recuerden el capítulo pasado

Hechos 20 versículo 23 24 que nos dice salvo el apóstol Pablo que el Espíritu Santo por todas las ciudades me da testimonio diciendo que me esperan prisiones y tribulaciones Pablo lo sabía pero de ninguna cosa hago caso ni estimo preciosa mi vida para mí mismo con tal que acabe mi carrera con gozo y el ministerio que recibí del Señor Jesús para dar testimonio del Evangelio de la gracia de Dios Pablo lo sabía pero que se vuelve tu vida cuando tú conoces a Cristo Cristo y tú quieres moldear todo alrededor de eso tú quieres glorificarle y mis hermanos miren va a haber una dulzura va a haber un deleite una paz que tú nunca te imaginaste que ibas a tener en tu vida cuando tú te entregas al Señor tenemos una lucha constante pero tú sabes una cosa mientras más luchamos sin soltar y confiar plenamente en Cristo más difícil es porque es lo que está pasando hay tratando dos jefes

Cristo por un lado dice a esto y la carne dice a esto entonces nosotros estamos ahí en el medio la carne se está reforzando está cogiendo fuerza ¿qué pasa cuando tú sometes la carne al poderío del Espíritu Santo?

tú empiezas a hacer la voluntad de Dios gozosamente y empiezas a desarrollarse una paz y un deleite y un gozo en Cristo que no se puede comparar con nada en este mundo esa cosa que nosotros leemos del apóstol Pablo en la Biblia que nosotros decimos ¿cómo una gente puede decir eso?

para mí el vivir es Cristo y morir en ganancia ¿cómo una gente puede decir eso? usted sabe lo increíble que era un pecador con el mismo Espíritu Santo que tenemos nosotros nada más y nada menos ¿cómo una gente puede decir que tiene deleite en Cristo a pesar de la tristeza y el sufrimiento?

[ 66 : 02 ] porque Cristo se volvió el centro de su vida hermanos creele a Dios confía en Él a su voluntad y tú verás su gloria en tu vida entonces les dejo con este versículo que nuevamente se convierte en algo imposible es que sin salvación y recuerdo que hablábamos de eso esta mañana también en la escuela dominical a veces personas que tratan de hacer esfuerzo y cosas es futil el que trata de vivir una vida conformándose a las cosas de Dios sin Dios simple y llanamente hay personas que terminan mal emocionalmente cuando ven su insuficiencia porque no están dependiendo de Cristo miren lo que nos dice Mateo 5.43.44 oíste que fue dicho el Señor Jesucristo amarás a tu prójimo y abrocerás a tus enemigos pero yo digo amad a vuestros enemigos bendecid a los que os maldicen haced bien a los que os aborrecen y orad por los que os ultrajan y os persiguen y como nosotros podemos hacer eso solamente mirando a Cristo solamente mirando a Cristo pero hermano que el Señor te use y los otros vean a Cristo en ti que tú seas una bendición para muchos que te hagan sin esperanza muerto y que tu dependencia de Cristo te transforme en un instrumento para su gracia al ver el fruto del Espíritu en tu vida por el poder del Espíritu Santo en tu vida que nada te desvíe del propósito supremo de seguir a Cristo y glorificarle con toda tu vida y hemos visto dos puntos es necesario agradecer a Dios a los hombres y Dios ordena la aflicción en la vida de sus hijos y si tú estás aquí sin Cristo el Señor te llama a que tú te arrepientas de tu pecado y le entregues su vida no a que trates de imitarlo no a que trates de ser cristiano eso es imposible a que tú te arrepientes y le entregues tu vida a Él miren como dice

Isaías 55 7 de limpio su camino y el hombre inico sus pensamientos y vuélvase a Jehová el cual tendrá de él misericordia y al Dios nuestro el cual será amplio en perdonar vamos ahora mis hermanos gracias Señor por tu amor y misericordia bendice tu palabra en Cristo lo pedimos Amén